

Caplette Marcel, Joueur de baseball

Intronisé en 2008

Texte de Jean Desrochers

- 1959 à 1961 : Saint-Maxime : Ligue Richelieu Junior
- 1962 à 1963 : Athlétiques de Sorel : Ligue Nationale JR
- 1964 : Maple Leafs de Verdun : Ligue Nationale JR
- 1966 à 1969 : Jets de Saint-Ignace : Ligue Rurale A : Gaucher
- 1970 : Athlétiques de Sorel : Ligue Senior de la Mauricie
- 1971 à 1976 : Aigles de Saint-Ursule : Ligue Rurale
- 1977 à 1979 : Jets de Saint-Ignace : Ligue Rurale
- 1980 – 1981 : Tigres de Sorel : Ligue Provinciale Senior
- 1981 à 1989 : Ligue des Amis du Baseball de Sorel (joueur et directeur)
Consultant et Gérant
Baseball Mineur
- 1990 : Tigres de Maskinongé : Ligue Rurale Albert Gaucher
- 1991 à 1992 : Arbitre : Baseball local

Marcel Caplette, un athlète talentueux qui a excellé dans plusieurs disciplines sportives. Il savait toujours se concentrer, en prenant le temps nécessaire pour analyser et bien exécuter chacun de ses gestes. Aujourd'hui, nous l'honorons à titre de joueur de baseball.

Tout sport confondu, Marcel revendique un record de longévité comme joueur soit de 1959 à 1993 (34 ans).

Marcel a débuté en 1959 comme lanceur dans une ligue junior locale. Début des années 1960, il a évolué pour les Athlétiques de Sorel dirigés par Georges Vandal et pour les Maple Leafs de Verdun dans la Ligue Nationale Junior. En 1970, il connaît une excellente saison avec les Athlétiques de Sorel dans la Ligue Senior de la Mauricie.

De 1966 à 1989, Marcel se distingue dans le circuit rural Albert Gaucher avec les Jets de Saint-Ignace, les Aigles de Saint-Ursule et les Tigres de Maskinongé. En 1980, il revient avec les Tigres de Sorel de la Ligue Provinciale Senior.

De 1975 à 1989, Marcel évolue comme joueur et directeur dans la Ligue des Amis du baseball de Sorel. Simultanément, il agit comme consultant et gérant au niveau du baseball mineur.

De 1991 à 1993, Marcel revient comme arbitre dans le baseball local.

Les moments les plus forts dans sa carrière resteront d'avoir lancé deux parties sans points ni coups sûr consécutives dans la Ligue Rurale. Également, sa participation en 1980 au championnat senior canadien à Winnipeg.

Sous l'influence de Jean Desrochers, Marcel débute dans la course à pied en 1969, aujourd'hui encore, il court ses 35 kilomètres par semaine.

Membres du Club de golf Continental, il est un des meilleurs avec un handicap de 7. L'hiver, en plus de pratiquer son jogging, il sillonne régulièrement les sentiers de ski de fond à Sorel et à Tracy.

Marcel, un athlète accompli, en s'imposant une discipline rigoureuse personnelle, réussit encore aujourd'hui à garder une condition physique exceptionnelle.

Ce témoignage contribuera à le faire mieux connaître auprès de la communauté sportive soreloise.

Bienvenue Marcel, au sein du Panthéon.

Jean Desrochers.